

PRESIDENTE LAGOS FELICITA A SENADOR PAEZ POR SU NOMBRAMIENTO EN UNION PARLAMENTARIA MUNDIAL

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, junto con comunicarse telefónicamente con el senador Sergio Pérez, le envió una carta felicitándolo por ser el primer parlamentario chileno en ser electo presidente de la Unión Interparlamentaria Mundial.

"Constituye un honor para Chile que uno de nuestros legisladores presida la institución que reúne a los parlamentarios del mundo" señala la misiva enviada por el Primer Mandatario. Agrega que "su nombramiento como líder de este organismo es un prestigio para nuestro país y también para América latina y el Caribe" y añade que "espero su presidencia se transforme en un hito para la incorporación de la Unión Interparlamentaria a los mecanismos de las Naciones Unidas, y contribuya decididamente a la paz, el progreso y el desarrollo en el mundo".

El texto finaliza señalando que esta nominación se une a la representación chilena en el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas y en la Dirección de la Organización Internacional del Trabajo, lo cual -concluye- "es una muestra de la fortaleza y prestigio creciente de nuestro país en el contexto mundial".